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進捗状況について 
 
 

株式会社VIPSTAR 
 
 
 
 

お世話になっております。 
プロダクトの進捗状況についてご質問をいただいていることから、以下の事柄についてそれ

ぞれお答えいたします。 
 
 
・コーポレートサイトについて 
・プラットフォームについて 
・開発インフラについて 
・開発以外の事業について 
・もやしゲームについて 
・5ch関係について 
・WPとロードマップについて 
・2019年度も黒字を目指すのか 
・VIPSに目をかける企業について 
・悲観しなくてよいか 
 
 
 
・コーポレートサイトについて 
制作が２転３転してしまったので遅くなってしまっています。 
現在掲載内容等に上方修正を加えている段階なのでもうしばらくお待ちください。 
 
 
・プラットフォームについて 
プラットフォームについては鋭意制作中です。複数の企業と共に手掛ける大がかりなものと

なっておりますのですぐに公開できるという代物ではありません。続報をお待ちください。 
 
 
・開発インフラについて 
同上です。プラットフォーム開発の過程で公開できるインフラもあると思います。 
 
 
・開発以外の事業について 
現在開発以外の事業展開も既に進めております。 
 



 
 
 
 
・もやしゲームについて 
サーバーに関する問題の対応＆専用webページなどの影響で公開が遅れています。各ストア

のアプリ審査での審査により更に遅れる場合がありますが、順調にいけば４月中には公開で

きそうです。 
 
 
・5ch関係について 
不仲になっているというわけではないので、再度交渉することで提携できる可能性は残され

ていると思います。 
 
 
・WPとロードマップについて 
VIPSTARCOIN自体のWPは無くなり、株式会社VIPSTARとして、VIPSTARCOINに対して

の事業計画書を今後の進展ペースを考慮しつつ作成を進めております。 
ロードマップも同上です。 
また、ロックアップ枚数につきましても、新体制変更の後不透明な形となっておりましたの

で再度計算して報告致します。 
 
 
・2019年度も黒字を目指すのか 
赤字を目指す企業は無いと思うので当然ですが、黒字化というよりも従来の宣伝ばかりでは

なく比較的事業に重きを置く方針をとっています。 
 
 
・VIPSに目をかける企業について 
実際各方面でみなさんが知っているような企業の方と弊社がお話することはあるので、 
互いに相互利益を生み出せるような関係性を築けるように意識しております。 
 
 
・悲観しなくてよいか 
現在複数の事業を進めており、従来の宣伝方針から大きく事業推進へと舵を取りました。 
VIPSTARCOINに対しましても開発や企業連携に多くの時間を使っております。 
その為なかなか皆さんに対して頻繁に報告できるようなものがありませんが、決して停滞し

ているわけではありません。 
 
 
 
以上になります。 
尚、株式会社VIPSTARへのご意見やお問い合わせはこちらのメールアドレスにてお受付し

ております。 
 
support@vipstarcoin.jp 
 
今後ともよろしくお願いいたします。 


